

Ehrenamtlicher des Jahres 2011

- Nominierung -

Laudatio der 10. FVRZ-Gala:

Hans Dubach

kann mittlerweile auf eine 41-jährige Vereinsmitgliedschaft als Funktionär zurückblicken. Die Karriere hat er im C-Juniorenalter beim FC Witikon begonnen.

Seine 46-jährigen Tätigkeiten als Funktionär für den FC Witikon umfassen: Sekretär, Informationschef, Präsident und aktuell Vizepräsident seit 23 und Finanzchef seit 12 Jahren.

Bereits die Eltern von Hans Dubach waren aktiv im Verein als Vorstandsmitglied und Sekretärin tätig, wie ebenso seine Brüder und auch sein Onkel. Das Engagement von Hans Dubach für den FC Witikon wurde ihm und seinen Familienmitgliedern praktisch in die Wiege gelegt. Als Präsident stand er dem Verein in einer sportlich erfolgreichen Zeit vor, beispielsweise mit dem Aufstieg der ersten Mannschaft im Jahre 1987 in die 2. Liga. Mit viel Umsicht und Geschick ist er bis heute als Finanzchef tätig und dies auch in den letzten Jahren, welche durch Turbulenzen in der Finanzwelt geprägt waren und immer noch sind. Gerade in diesen schwierigen Jahren verstand er es außerordentlich gut, das Gleichgewicht zwischen Ein- und Ausgaben im Lot zu halten.

Für seinen selbstlosen, ausserordentlichen und langjährigen Einsatz wird Hans Dubach vom FC Witikon für die Wahl zum Ehrenamtlichen des Jahres 2011 vorgeschlagen.

Aus all diesen Gründen hat Hans Dubach eine **Nominierung zum Ehrenamtlichen des Jahres 2011** wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 9. Dezember 2011

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

